

## Gerhard Sicklinger



Dipl.-Ing. FH Gerhard Sicklinger ist Geschäftsführer der Firma Humantechnik.

Im Jahr 1985 gründete er die Firma Humantechnik in Laupheim/ Württemberg. Das Schreibtelefon <textel compact> wurde entwickelt. Ein Jahr später erhielt die Firma Humantechnik den Unternehmensgründer-Preis der Steinbeis-Stiftung Baden-Württemberg. Unter dem Motto „**Ein gemeinsames Ziel, das verbindet**“ arbeiten bei Humantechnik in Entwicklung und Produktion mehr als 40 Mitarbeiter, darunter auch gehörlose, für mehr Unabhängigkeit für Menschen mit Hörverlust.

Humantechnik ist Gold-Sponsor des Kongresses *Future Loops*.